

Safari Subuh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjalin Silaturahmi di Pagi Jumat

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jan 26, 2024 - 08:27



Safari Subuh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjalin Silaturahmi di Pagi Jumat

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung menggelar kegiatan Safari Subuh untuk menjalin keakraban dengan masyarakat. Pada Jumat, 26 Januari 2024, pukul 04.11 WIB, kegiatan dimulai di berbagai masjid wilayah Polsek Nyalindung.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, beberapa Bhabinkamtibmas terlihat aktif melibatkan diri dalam kegiatan ini.

1. AIPDA SUHENDAR, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, memulai Safari Subuh di Masjid Nurulwahidin, Kp. Cireundeu. Keberadaannya di sana bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat, khususnya di Rt 03/02 Desa Mekarsari.
2. BRIPKA DEDE IRVANA, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, turut serta dalam kegiatan ini dengan melaksanakan Safari Subuh di Masjid Al Ikhlas, Kp. Rancabali, Rt. 03/02 Desa Kertaangsana. Tujuan utamanya adalah membangun komunikasi yang baik dengan warga di wilayahnya.
3. BRIPKA IWAN KARTIWAN, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, terlihat semangat melaksanakan Safari Subuh di Masjid Al Abrar, Kp. Kube Gan, Rt. 02/04 Desa Bojongkalong. Langkah ini diambil untuk menciptakan kedekatan dengan masyarakat setempat.
4. BRIPTU ERDIAN, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, mengakhiri Safari Subuh di Masjid Jami Al-Jami, Kp. Citamiang, Desa Cisitu. Keberadaannya di sana bertujuan untuk membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat setempat di Rt. 02/04.

Kegiatan ini sekaligus menjadi wujud nyata dari upaya kepolisian dalam membangun sinergi dengan masyarakat. Dengan adanya Safari Subuh ini, diharapkan terjalin hubungan yang erat antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, sehingga informasi dan aspirasi masyarakat dapat lebih mudah tersampaikan kepada pihak kepolisian. Semoga kegiatan positif ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk melakukan hal serupa.